2014年12月 4日 NO 1006

旗 赤 井 原 出 張 所 井原市井原町103 (1 62-6200) >>>

井原市議会12月定例会

1 2 月 8 日 に 開 会

一般質問は12月10日~12日

12月2日、井原市議会議会運営委員会(森下委 員長)が開かれ、井原市議会12月定例会の日程を 協議し、12月8日に開会12月22日までの15 日間とすることを決めました。

-般質問は12月10日~12日の3日間で12

議員が質問することになっています。 一人でも多く議会傍聴においでください。議会日 程は2面右下にあります。以下、質問項目を質問順 にお知らせします。

1日目の一般質問

三宅 文雄議員

- 1. 災害時におけるライフラインの確保について
- 2. 地域ブランドの推進について

坊野 公治議員

1. 人口減少対策について

柳井 一徳議員

1. 今後の天神峡および周辺の施設整備について

荒木 謙二議員

- 1. 「イバラノミクス」について
- 2. いばらぐらし住宅新築補助金・住宅リフォーム 補助金について

2日目の一般質問

利昭議員 箐戸

- 1. 地域おこし協力隊について
- 2. 鳥獣の保護及び狩猟の適正化に関する法律の一 部を改正する法律について

大滝 文則議員

1. 井原市の振興政策について



謙治議員 河合

>>>

1. 井原市第6次行政改革大綱・集中改革プランに ついて

森本 典夫議員

1. 公共施設のバリアフリー化について

平成25年に「障害を理由とする差別の解消の推 進に関する法律」が成立し、平成28年から施行さ れます。

この法律が施行されると差別解消の推進は待った なしになると思います。法律によりますと、様々な 差別の解消がありますが、今回はバリアフリーの一 点についてのみお尋ねします。市としてこの法律の 目的を先取りし、現在バリアフリー化されていない 公共施設のすべてを出来るだけ早くバリアフリー化 することを考えるべきではないでしょうか。

2. 自動体外式除細動器 (AED) をすべての公共 施設に設置することについて

現在、自動体外式除細動器(AED)は多くの公 共施設や市内の各種事業所などに設置されているよ うです。このAEDにより緊急時にできるだけ早く 処置したことで、尊い命が救われたというケースが あります。

そこで、心臓発作などの緊急時に、近くの公共施 設にAEDがあったため一命を取り留めたというよ うな「安心の環境づくり」のため、AEDを市内の すべての公共施設に設置してはどうでしょうか。

3. 美星地域に新たな市営墓地を造成することにつ いて

現在、美星地域には市が経営する「美星墓苑」が ありますが、全く空きがない状況です。美星地域の 方で墓地を求めたいという方がおられます。この声 に応え、市営墓地を新設してはどうでしょうか。

4. 市が避難施設に指定している建物の耐震診断の 実施について

災害等発生時、生命などの危険や大きな災害を受 ける恐れがあると思われるとき避難所や避難施設に 避難します。

災害の被害を回避するため逃げ込む避難施設は、 本当に安全で身が守られる保障がある施設かどうか を心配することがない施設でなくてはなりません。 市民の皆さんに避難施設が安全な施設であることが 確約できるようにするため、耐震診断が必要な施設 を早急に診断してはどうでしょうか。

2面左上へつづく

1面右下よりつづく ,>>>

5. 老朽水道管の布設がえ計画について

破裂事故が発生する前に、布設がえの必要な老朽水道管を計画的に布設がえしなければなりません。

思い切った予算をつけ、布設がえする必要があると思います。布設がえの基本的な考え方と布設がえ 計画をどのように立てておられますか、具体的にお 聞かせください。

6. 市民病院の救急車受け入れの基本的考えと急患の受付時間が厳密すぎることについて

市民から深刻な悩みが耳に届きます。

救急車の搬送先がなかなか決まらず、医療機関に 搬入が遅れたことによって生命の危険が増すことが あります。

市民病院では救急車の搬入について、基本的にはどういう考えで対応されているのでしょうか。

また、平生から市民病院にかかっている患者さんが、急に体調が悪くなり受診の電話連絡を入れると、 受付時間を数分過ぎているだけで「ダメです」と断られるケースがあります。融通が利かず厳密すぎる のではという声を聞きます。こういう対応を改善す べきだと考えますがどうでしょうか。

7. 住宅リフォーム補助制度の延長について

平成23年度に「住宅リフォーム補助制度」が創設され現在を迎えています。毎年度補助制度の効果 (成果) は非常に出ており、リフォームを考える市民や地元の関係業者は引き続きの実施を望んでいます。

地域活性化のためこの制度の創設を提言した私としましても、引き続きの実施を切望します。

ぜひ来年度も継続していただきたいと考えますが、 そういうお考えはおありでしょうか。

8. 岩倉町宮ノ端交差点以西の県道上稲木東江原線 の歩道整備について

私は、平成25年6月の一般質問で岩倉町宮ノ端 交差点以西の県道上稲木東江原線の歩道整備につい て質問いたしました。

市長は、「この区間には歩道がなく、大型車を含め交通量も多く危険であることから、道路管理者である岡山県に対し、早期に整備を行うよう強く要望しているところでありまして、今後も引き続き要望してまいりたいと考えております」とお答えになりました。

最近、特に地域の方から早く歩道をつけてほしいという声を聞きます。その後、この案件はどのようになっていますか。

3日目の一般質問

佐藤 豊議員

- 1. 高梁川流域自治体連携モデル事業について
- 2. 鳥取・岡山アンテナショップについて
- リフレッシュ公園に健康・介護予防遊具の設置 について
- 4. 青少年健全育成や地域貢献に対する本市の顕彰状況について

西田 久志議員

1. 井原市における買い物弱者対策について

惣台 己吉議員

- 1. 道路の橋梁やトンネル等の長寿命化対策について
- 2. 市民への情報伝達の多様化・迅速化について

藤原 浩司議員

- 1. 不法投棄対策等、及び電気自動車充電施設の進 捗について
- 2. 災害対策等、全般について

平成26年12月市議会定例会日程 曜日 摘 月 日 12月8日 開 会 市長の提案説明等 月 休 9 日 火 一般質問(三宅、坊野、柳井、 10日 水 荒木の4議員) 一般質問(簀戸、大滝、河合、 11日 木 森本の4議員) 一般質問(佐藤、西田、惣台、 12日 金 藤原浩司の4議員) 13日~14日休 会 議案(補正予算、条例等)質疑、 15日 委員会付託 請願 委員会付託 月 (予算決算委員会) 休 会 (建設水道委員会) 16日 火 休 会 (市民福祉委員会) 17日 水 休 会 (総務文教委員会) 18日 木 19日~21日休 会 議案(条例、補正予算等)委員長

報告、審議、採決

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ(http://m.okajcp.com)でも見ることができます

22日

月